

Vortrag: Beziehungs- und bedürfnisorientierte Erziehung gestalten mit Maya Risch

-  Datum: 27. Mai 2025
-  Uhrzeit: 18:30 – 20:30 Uhr
-  Ort: Gemeindesaal Unterstammheim
-  Für Eltern, Pädagog:innen und alle Interessierten!
-  Es ist keine Anmeldung erforderlich.



Beziehungs- und bedürfnisorientierte Erziehung ist keine Methode zur Erreichung eines Erziehungsziels, sondern eine Haltung, mit der Erwachsene Kindern begegnen. Dies erfordert Umdenken, Reflexion und Beziehungskompetenz. An diesem Abend setzen sich Eltern damit auseinander, wie es gelingen kann, dass Erwachsene sowohl ihre eigenen Bedürfnisse und Grenzen erkennen als auch die Bedürfnisse der Kinder in den Familienalltag integrieren.

Inhalte:

- Unterschied zwischen Wünschen und Bedürfnissen
- Auseinandersetzung mit Bedürfnissen und Gefühlen – einerseits der Kinder und andererseits der Fachpersonen
- Spannungsfeld Kooperation – Integrität, Autonomie und Bindung kennen und verstehen lernen
- Kommunikation mit Kindern durch persönliche Sprache klären

Die Referentin:

Maya Risch, Familienberaterin SGfB anerkannt, familylab Seminarleiterin, Eidg. FA
Ausbildnerin, Kindergartenlehrperson.

www.mayarisch.ch

Im Anschluss an den Vortrag ist Zeit zum Austausch bei einem Apéro.

Wir freuen uns auf euch!